

# Wir sind verantwortlich für die strategische Entwicklung der Deutschen Schule Kiew

Verein zur Gründung und Förderung  
der Deutsch-Ukrainischen  
Begegnungsschule in Kiew



## WER SIND WIR?

Eltern von Schülern der Deutschen Schule Kiew, die sich zu einem öffentlichen gemeinnützigen Verein organisiert haben, mit dem Zweck die Bedingungen für die Ausbildung unserer Kinder in der Deutschen Schule Kiew:

- zu entwickeln
- zu unterstützen
- und auszubauen

*Ja, das machen wir, die Eltern.*

Die ZfA (Zentralstelle für das Auslandsschulwesen) und das Bundesverwaltungsamt bieten den Rahmen und finanzielle Unterstützung für einen qualitativen Lernprozess, aber der Vorstand des Vereins ist verantwortlich für die strategische Entwicklung der Schule in der Ukraine.

# WIR KÜMMERN UNS UM

die Zukunft unserer Kinder. Bei uns erhalten die Kinder den Bildungsstandard des deutschen Schulsystems zu einem fairen Preis. Wir sorgen für eine transparente und effektive Ressourcenverteilung an der Schule.

## WIE MACHEN WIR DAS?

Der Vorstand des Schulvereins (bis zu 7 Mitglieder) stellt die Umsetzung der strategischen Funktionen sicher:

- Finanzen
- Recht
- Immobilien
- Personal
- PR, Marketing
- Sponsoring

Wir machen diese Arbeit ehrenamtlich in unserer Freizeit.

# WIR BRAUCHEN SIE

Der Verein braucht Gleichgesinnte und die aktive Teilnahme der Eltern.

Wir haben noch viel vor:

- Verbesserung der Infrastruktur von Schule und KiTa;
- Unterstützung kultureller, bildungsbezogener und sozialer Projekte;
- Förderung der Entwicklung von Bildungsprogrammen auf Deutsch und / oder Ukrainisch;
- Start internationaler Schulprojekte zum interkulturellen Austausch (z. B. internationaler Diskussionsclub, Sportmannschaft, Musikband);
- Förderung von Praktika, Studium und Auslandsaufenthalten für Schüler;
- Und vieles mehr, was die Deutsche Schule Kiew voran bringt!

**Wir laden Sie ein, sich dem Verein und dem Vorstandsteam des Vereins anzuschließen!**

Registrieren Sie sich unter dem folgenden Link:

<https://forms.gle/pChaWjc87ExckoLQ8>

# WAS HABEN WIR SCHON GEMACHT

Das Wichtigste:

- Wir haben den Bestand und die Entwicklung der Deutschen Schule in Kiew für seit den letzten 13 Jahre gesichert.
- Wir haben im Jahr 2008 mit 28 Schülern angefangen, und haben jetzt etwa 200 Schüler in der Schule.
- Die Schule hat den Status "Exzellente Auslandsschule" nach den Ergebnissen der Bund-Länder-Inspektion (BLI) im Oktober 2017 bekommen.
- Im Jahr 2020 haben unsere Schüler das Abitur zum ersten Mal in der Ukraine abgelegt.

